

Nom : **PAGE**      Prénom : **BASTIEN**  
Fonction : **Responsable Adjoint de Laboratoire**  
Nom de l'entreprise : **Néolait-Cargill**  
Ville : **Saint-Brieuc**

**CPI Rennes :**  
**2005-2007**

## Quel emploi occupez-vous aujourd'hui ?

*Je suis Responsable Adjoint du Laboratoire Néolait, à Yffiniac (22). Dans ce cadre, je manage une partie de l'équipe du laboratoire en charge des analyses des matières premières et produits finis entrant et sortant des usines Cargill sur la zone Europe de l'Ouest, ainsi que des matières premières et produits finis d'usines clientes (France principalement). Nous réalisons également des analyses nutritionnelles de fourrages. Mon rôle est, globalement, d'organiser l'équipe, améliorer les process, développer l'activité du laboratoire, etc.*



## Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans votre métier actuel ?

*La gestion d'équipe et l'objectif permanent d'améliorer notre travail et de développer le laboratoire.*

## Que reprenez-vous de vos années de CPI à l'ENSCR ?

*Je suis parti loin de ma famille, à l'autre bout de la France, pour aller en CPI. Mais à CPI Rennes, j'ai rencontré d'autres personnes qui étaient dans le même cas que moi, et nous étions très souvent ensemble. J'ai même fait mes 5 années d'études avec certain(e)s. C'était notre nouvelle famille. J'ai aussi découvert la Bretagne, ce qui m'a donné envie d'y revenir pour y vivre, quelques années plus tard.*

## Quels sont vos meilleurs souvenirs ?

*L'ambiance CPI était vraiment géniale ! Les soirées qui nous permettaient de décompresser, mais aussi le challenge de foot que nous avons alors créé entre CPI 1 et CPI 2 sont certainement mes meilleurs souvenirs.*

## Quels sont selon vous les 3 mots qui résument le mieux le CPI Rennes ?

*Rencontres, travail (évidemment !) et découvertes.*

## Quel message souhaiteriez-vous transmettre aux élèves ou futurs élèves ?

*Même si c'est difficile (parce qu'on est loin de sa famille, parce que le travail est compliqué, etc.), je conseille à celles et ceux qui souhaitent faire une école d'ingénieur en chimie de passer par le CPI. Si c'était à refaire, je reprendrais ce même parcours (et pourtant, cela a été dur pour moi !). Et pour les élèves qui sont déjà en CPI, ne lâchez rien, vous êtes sur le bon chemin !*